

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

UPN es la fuerza más votada al Parlamento de Navarra, con 19 escaños, seguida del PSN (9), NaBai 2011 (8), Bildu (7), PP (4) e IE (3)

Con el 100% del voto escrutado

Domingo, 22 de mayo de 2011

Unión del Pueblo Navarro (UPN) ha sido la fuerza más votada al Parlamento de Navarra, con un 34,5% de apoyo que le da acceso a 19 representantes, seguida de PSN, con 9 parlamentarios (15,9% de apoyo); NaBai 2011, con 8 (15,4%); Bildu, con 7 (13,2%); PP, con 4 (7,3%); y la coalición Izquierda-Ezkerra, con 3 (5,7%), según ha

informado en una comparecencia ante los medios el vicepresidente primero y consejero de Presidencia, Justicia e Interior, Javier Caballero.

Con el 100% de las papeletas escrutadas, Verdes/Nafarroako Berdeak, Unión Progreso y Democracia (UPyD), Solidaridad y Autogestión Internacionalista (SAIN), Convergencia de Demócratas de Navarra (CDN), Iniciativa por Navarra (IXN), Representación Cannábica de Navarra-Nafarroako Ordezkaritza Kanabikoa (RCN-NOK) y Derecha Navarra y Española (DNE) no han obtenido representación parlamentaria. Los resultados no serán definitivos hasta el miércoles, cuando se haga el escrutinio final.

El vicepresidente Caballero ha felicitado a "todo el pueblo de Navarra por el ejemplo de civismo y democracia" que ha dado en la jornada de hoy, así como a los ganadores y las fuerzas que han obtenido representación. Ha asegurado que el Gobierno, en un "ejemplo de transparencia", ha brindado los datos del escrutinio en tiempo real a ciudadanos y medios de comunicación. Ha pedido disculpas por algunos fallos y caídas intermitentes del sistema, ajenos al Ejecutivo, por los que en algunos momentos se ha perdido conexión con el escrutinio.

El índice de participación se ha situado en un 67,4% (327.281 votantes) y el de abstención en un 32,6% (158.105), casi seis puntos por encima que en 2007.

